

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 6 mars, jeudi après les cendres. Prie en Chemin propose de marcher à travers le carême avec une intention: mettre de l'ordre dans sa vie grâce à la Parole reçue de Dieu.

J'entre dans ce temps de prière en traçant sur moi lentement un signe de croix. Si je ne peux le faire ouvertement, je peux le tracer dans le creux de ma main, ou avec mon imagination, et je pense à ce qu'il signifie : le bois de la mort devenu arbre de vie... Je demande la grâce de me laisser guider par l'Esprit de Jésus. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Demeurez en mon amour interprété par Hélène Goussebayle, ainsi que l'ensemble Esher.

Demeurez en mon amour
Comme je demeure en vous
Ainsi tous reconnaîtront
Que vous êtes mes amis

Prenez et mangez
C'est mon corps livré pour vous
Prenez et buvez
C'est mon sang versé pour vous

Si quelqu'un a soif
Qu'il vienne à moi et qu'il boive
Qui croira en moi
De son sein l'eau jaillira

La gloire de mon Père
C'est que vous portiez du fruit
Ayez foi en moi
Demandez, vous recevrez

Nous écoutons le Psaume 1.

Heureux est l'homme
qui n'entre pas au conseil des méchants,
qui ne suit pas le chemin des pécheurs,
ne siège pas avec ceux qui ricanent,
mais se plaît dans la loi du Seigneur
et murmure sa loi jour et nuit !
Il est comme un arbre
planté près d'un ruisseau,
qui donne du fruit en son temps,
et jamais son feuillage ne meurt ;
tout ce qu'il entreprend réussira.
Tel n'est pas le sort des méchants.
Mais ils sont comme la paille

balayée par le vent.

Le Seigneur connaît le chemin des justes,
mais le chemin des méchants se perdra.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. « Heureux l'homme qui n'entre pas au conseil des méchants ». Le premier mot du livre des Psaumes est une promesse de bonheur : je l'accueille avec reconnaissance. Je considère aussi ce chemin à ne pas prendre, celui du "conseil des méchants". Quel est mon chemin ?

2. « Heureux l'homme qui se plaît dans la loi du Seigneur et murmure sa loi jour et nuit ». Un murmure, c'est bien loin d'une loi coupante... Je murmure ce verset comme l'homme qui murmure la loi: « Heureux l'homme qui se plaît dans la loi du Seigneur et murmure sa loi jour et nuit ».

3. « Il est comme un arbre planté près d'un ruisseau qui donne du fruit en son temps et jamais son feuillage ne meurt » ... Je prends quelques secondes pour me représenter cet arbre, vigoureux, solide, fécond, verdoyant... voilà ce que le Seigneur m'offre si je me mets sur le chemin de sa loi. Je rends grâce pour les traces que je peux en voir dans ma vie, dans la vie des hommes, de l'église...

Jésus a prié ce psaume : je l'entend à nouveau en m'associant à Lui, à sa confiance indéfectible à son Père même sur le bois de la croix.

Je peux simplement redire au Seigneur une des phrases de ce psaume qui résonne en moi, lui demander conseil sur un chemin que je dois prendre aujourd'hui ou dans les prochains jours, lui parler d'un projet, d'une situation concrète, lui demander sa patience, sa confiance si je ne vois pas les fruits d'un travail ou d'un projet.

Rendons gloire au Père tout puissant, à Jésus, son fils le Seigneur, à l'Esprit qui habite en nos cœurs chaque instant de notre vie et pour les siècles des siècles. Amen